



園田中だより

さとく・
うつくしく・
たくましく

No. 15

尼崎市立園田中学校
TEL 06-6491-0775
平成 27 年 11 月 18 日
(文責 藤山 亨)

耐震化工事 年内完成_{予定}

3年間にわたる耐震化工事も、年内には完成する予定です。その間、さまざまな面で不便なことがありましたが、生徒たちはよく頑張ってくれました。工事は最終段階に入り、校門の変更・教室移動等がありますのでお知らせします。

校門 南側に新しい正門ができます。昔の校門より20mほど東に移動しました。11月24日(火)の登校より新しい正門を使用します。ミマモルメが21~24日の間、作動しない事がありますのでお知らせします。

教室移動 これまで分断されていた3つの校舎が新校舎の完成で、やっとながります。新校舎のクラスと3-3は、期末テストが終わった日に、旧教室の片付けをして、11月24日(火)に新教室へ机・椅子等を持って移動します。

渡り廊下工事 保健室横の雨ざらしの渡り廊下を建物内にする工事が11月24日から始まります。その間、通行止めになりますので、西校舎1階に行くには、一度2階に上がってから、西階段を下ります。年内は、保健室が玄関から一番遠い場所となります。



新しい校門 完成間近の新校舎も見えます



小学校校庭から見た園田中学校全景

頭のエネルギー!?

11月は学習強化月間ということで、明日からの期末テストに向けての勉強を頑張っていることと思います。勉強の敵は「眠気」と「集中力切れ」(ゲームやメールが一番の敵という説も)、腹がいっぱいになると眠くなり、腹が減ると頭は働きません。効率よく頭を働かせるためには、脳を動かせるエネルギー「ブドウ糖」を摂取することが一番といわれています。薬店やコンビニでも「ブドウ糖入りの食品」はありますので、試してみてくださいが・・・

ただし、お菓子のようなモノなので、学校へ持ってきてはいけません。それから、勉強をせずに「ブドウ糖」だけ摂取しても、効果はありません。頭がよくなる薬ではないので・・・念のため。

頑張れ!園中!!

尼崎市立中学校・高等学校合同音楽会

優秀賞 3年6組・群青 ・栄光の架橋
優秀賞 尼崎市内中学校合同邦楽合奏団
・さくらメドレー



優秀賞
3年6組

※音楽会のダイジェストがケーブルテレビ
ベイコム12chで放送されます。

11月23日(月)~11月29日(日)
毎日 15:00~18:00 (予定)

陸上競技部第57回尼崎市陸上競技選手権大会
中学男子200m 3位 小川岳也 25“13

阪神中学校新人大会 剣道競技

ベスト8で兵庫県中学校新人大会に出場決定
第43回阪神地区中学校技術・家庭科研究大会
作品展示「幼児のおもちゃ」江原菜香(3年)

第61回尼崎市中学校読書感想文コンクール
準特選 大島玄暖(1年)「うなぎっていいな」
課題図書「うなぎ一億年の謎を追う」

吹奏楽部 きずなちゃん祭りで「川の流れのように」他を演奏。お年寄りに大うけ!!

楽しい子育て全国キャンペーン
親子で話そう 家族のきずな わが家のルール
命の大切さ三行詩 入賞作品

誰や?この靴でっかいなあ!
久しぶりに並べたら
父より大きくなっていた
ほかにもたくさん越えられるかな

中学生男子

世間の荒波にもまれておいで

トライやる・ウィーク(2年生)

11月25日(水)~12月1日(火)

来週から2年生は学年最大のイベント「トライやる・ウィーク」に出かけます。子どもを育てる中心はまず家庭、そして学校でしたが、社会や地域の皆様に育てていただくのは大切なことです。この一週間でいろいろな経験をして、いろいろな人に出会って、世の中の厳しさや優しさを感じて大きく育って欲しいと思います。

【受け入れ事業所・地域の皆様へ】

この度は「トライやる・ウィーク」で本校生徒を受け入れていただきありがとうございます。「働くこと」の大切さ・厳しさをご指導いただけましたら幸いです。

また、80を超える事業所の確保のため、新規開拓していただいたPTAの皆様ありがとうございました。

平成27年度 尼崎市立園田中学校

トライやる・ウィーク

地域に学ぶ職場体験実施中!!



ご協力事業所、ありがとうございます!

土曜参観・進路説明会への

ご来校ありがとうございました

11月7日(土)に土曜参観および進路説明会(3年生)を開催しましたところ、多数の保護者の方々や地域の方々にご来校いただきました。今後ともよろしくお願ひします。